

## まちづくり交流会参加者アンケート

テーマ1 参加者20名のうち12名が回答(回答率60.0%)

テーマ2 参加者13名のうち 9名が回答(回答率69.2%)

## 1 交流会は参考になりましたか？

(テーマ1)

①とても参考になった	6人(50%)
②まあ参考になった	5人(42%)
③普通	1人( 8%)
④参考にならなかった	0人( 0%)
計	12人(100%)

(テーマ2)

①とても参考になった	3人(33%)
②まあ参考になった	4人(44%)
③普通	2人(23%)
④参考にならなかった	0人( 0%)
計	9人(100%)

## 2 主な意見

- ・道内の地域交通政策とAI やICTの活用可能性について参考になった
- ・各自治体からの相談についても、それぞれ地域特性があり、興味深かったです。
- ・講師の先生と直接対談できる形式は良かった。
- ・先生方の分かりやすい説明、ざくばらんな話など、興味深く分かりやすかった。
- ・脱炭素先行地域を考えていたが、改めて重点加速化交付金について検討したいと感じました。

## 3 次回に希望するテーマなど

- ・参加された自治体や企業の皆様と情報共有を行っていきたいと思いました。
- ・質疑のほか講座の中からテーマを出し、雑談しても良かったと思います。
- ・自治体相談が前後半30分(今回は20分) ずつでも良いと思った
- ・出席者名簿の共有があるとよい
- ・地域資源について、エネルギー利用以外の用途や、それらに基づく起業支援等について知りたい